



Madrid, 27 de marzo de 2019

Desde el Ministerio de Cultura y Deporte y a través del Consejo Superior de Deportes y los Centros de Alto Rendimiento se está fomentando y apoyando la participación en esta campaña generada por W.W.F. (World wildlife found).

La hora del Planeta nació hace más de una década en Sidney, en 2007, como gesto simbólico para llamar la atención sobre el problema del cambio climático.

Un sencillo gesto que consiste en apagar las luces de hogares, negocios, edificios y monumentos emblemáticos durante una hora. Una sencilla acción que después articularía un creciente movimiento mundial por el Planeta.

El sábado 30 de marzo, de 20:30 a 21:30, tendrá lugar la celebración de LA HORA DEL PLANETA, cuando las luces en todo el mundo se apaguen durante una hora y se conecten millones de personas en una causa común: la naturaleza importa y luchamos por ella.

Se pretende apoyar esta iniciativa desde todas las infraestructuras, tanto culturales como deportivas, por lo que animamos a integrarse en esta celebración a la que se unirá el Consejo Superior de Deportes, mediante el Centro de Alto Rendimiento de Madrid, el Centro de Alto Rendimiento de León y el Centro de Alto Rendimiento de Sierra Nevada, e invitamos a participar en ella a todos los integrantes de la red de Centros Deportivos clasificados como tales por el CSD.

Ruego, si finalmente se adhiere a esta campaña, nos informe de los actos realizados.

Reciba un cordial saludo.

CORREO ELECTRÓNICO:

sgpromocionid@csd.gob.es

MARTÍN FIERRO 5  
28040 MADRID  
TEL: 91 589 51 20



**SV : GEN-1f2e-c8e6-e9ac-e42e-c4e7-f3f5-e326-d570**

IRECCIÓN DE VALIDACIÓN : <https://sede.administracion.gob.es/pagSedeFront/servicios/consultaCSV.htm>

IRMANTE(1) : JESUS MARDARAS ARRUE | FECHA : 27/03/2019 19:29 | NOTAS : F